

EURE, WEM EHRE GEBÜHRT, dachten wir, und da das Wichtigste bekanntlich zuerst kommen soll, beginnen wir mit folgenden Zeilen, die unserer Frau Broddel gewidmet sind: SIE war unser Schutz-oder Würgeengel, je nach Bedarf-SIE hat für uns gekämpft und mit uns diskutiert

SIE hat für uns gekämpft und mit uns diskutiert SIE war nie bequem-erst recht nicht für uns! - doch immer verehrt,

SIE hat uns sogar zum Gesang bekehrt, SIE Ließ gern auswendig Lernen und hat dabei gelacht, auch uns're Noten hat SIE überwacht. SIE hat mit Fleiß uns die englische Grammatik eingebleut, und uns gut bei Wanderfahrten betreut, mit JHR konnte man über alles reden, SIE alles fragen, man konnte auch ruhig mal was Falsches sagen.

Es ist nicht zu fassen, denn jetzt wird SIEgehn,
und als Klassenleiter werden wir SIE nicht wiedersehn.
Es findet sich keiner, der da voll Freude Lacht,
denn SIE war es, die uns den Start damals leichter
gemacht.

Wir woll'n JHR hier danken und hoffen aufein Wiedersehn, denn Deutsch in 'ner Zwölften ist ja auch ganz schön o

Heidrun hat eine Schwalbe, (das soll keine Anspielung sein!). Mit dem Moped spart sie 'ne halbe Stunde ihrer kostbaren Zeit ein.

> Unser Karsten ist sehr stark, doch er redet manchen Quark. Schwere Gewichte sind sein Leben, jetzt muß er noch nach Wachstum streben.

Sven gehört den drei Weisen an, weil man debei viel lernen kann. Im Volleyball ist er sehr in Form, dabei glänzt er ganz enorm!

> Guido ist unser Disco-Star mit dem toll gefönten Hæer. Er, demit ihr es alle wißt, stets bei den Mädchen zu finden ist.

Heike, im stillen Kämmerlein, prägt sich so manches Lehrbuch ein, und mit ihren freundlichen Blicken versetzt sie "Hänschen" in Entzücken.

> Andrea - dia Blonde! - vom Federball ist nicht nur auf sich selbst angewiesen. In der Schule, zu Hause und überall möchte sie ihre Katrin nicht vermissen,

Reikos Gang muß man erwähnen, auch seine Füße sind nicht klein und schwech, bei seinen Witzen muß man oft gähnen, doch seine "Geräusche" machen wach.

> Für Ute ist die Schulzeit rum, ihr nahes Ziel heißt Studium. Bald wird sie Großes komponieren und als ørster Geiger musizieren.

Dietmar, Guidos Busenfreund, schwimmt, so daß das Wasser schäumt. Auch sonst ist er ein guter Junge, nur etwes träge mit der Zunge.

> Lers, ein guter Sohn der Mutter, kriegt manchmal Knies so weich wie Sutter, doch bei den Mädchen kriegt er Mut, auch beim "Notenhaschen" ist er gut.

Beate mit den Sommersprossen hat nie den Mund im Ernet geschlossen. Die Stunden verschwatzt sie mit Ute vergnügt, wofür manch Lehrer sie schon mal gerügt.

> Birgit ist für harte Sachen, die des Leben lauter machen; 'ne große Klappe hat eie, doch auch Mut, das ist für manches ziemlich gut.

Matthias liefert Photos und Bilder, er ist ein begnadeter Fotograf. Oft fährt er Moped wie ein Wilder, damit er es pünktlich zur Schule schafft.

Unsere Susi fetzt ganz mächtig, ihre Jeans, die sitzen prächtig. Denkt sie an 'nen Jungen grad oder an ihr Motorrad?

Eva, unserem Mathe-As macht das Lernen großen Spaß. Menchmal ist sie etwas still, doch weiß sie immer, was sie will. Jörg ist nicht gerade kahl, er hat eine blonde Lockenpracht! Begeistert spielt er Fußball für Stahl in einer rot-weiß-blau gestreiften Tracht.

Dieses war der 15. Streich, nun folgt die Carola gleich. "Schaffe, echaffe" ist ihr Motto, in der Disco sowie bei Herrn ...

Heiko wirkt wie ein recht etiller Junge, doch in den Pausen löst sich seine Zunge. Auch in Russisch ist er sehr mobil, da wird es oft selbst uns zuviel. Katrin, unear kleinetes Mädchen, mit viel Idean und Phantasie, singt und tanzt in jedem Städtchen, und alle Leute mögen sie.

Heike, mit dem dunklen Haar um ihre große Denkerstirn, ist im Kebarett ein Star. (Zuschauer können ja auch mal irrn!)

Aus Atzendorf, da kommt er her, der Ralf, den man nur "Hacki" ruft. Warum, das weiß hier keiner mehr, wer weiß, wer diesen Namen schuf? Angela mit den langen Hearen
ist nun bæld schon aus den Jahren,
wo man mit festen Freunden beginnt,
ob sie im "Korb" wohl noch einen findt?

Jans ist auf Rot-Weiß getrimmt, er freut sich, wenn Chemie gewinnt. Jedoch sein Moped liebt er nicht minder, egal, ob mit oder ohne Zylinder!

Am Morgen ist Andrea gänzlich matt, wenn sie ihr Haar gebändigt hat. Im Unterricht strengt sie sich wieder an, damit sie auch alles mitschreiben kann.

Sabine mit dem blonden Schopf, der aussieht, wie aus purem Gold, kriegt schnell mal einen roten Kopf, doch ihr Lächeln bleibt stets süß und hold.